

## Gels de kétoprofène : l'ANSM rappelle les risques de photosensibilité

Abderrahim DERRAJI - 2025-06-14 21:14:00 - Vu sur pharmacie.ma

Dans un courrier adressé aux professionnels de santé, l'Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé (ANSM-France) les invite à informer leurs patients au sujet des risques de photosensibilité liés au kétoprofène topique ainsi que sur les réactions croisées entre le kétoprofène gel et des molécules chimiquement proches (fénofibrate, l'acide tiaprofénique, les écrans solaires de type benzophénone, les composants de certains parfums) et sur les cas d'allergie associée à l'octocrylène qui ont également été signalés.

Pour réduire ces risques, les précautions à prendre sont comme suit :

- Ne pas exposer les zones traitées au soleil, même en cas de soleil voilé, ou aux UVA en solarium, pendant toute la durée du traitement et deux semaines après son arrêt
- Protéger les zones traitées du soleil par le port d'un vêtement
- Laver soigneusement les mains après chaque utilisation du gel
- Ne pas appliquer les gels de kétoprofène sous pansement occlusif
- Arrêter immédiatement le traitement en cas d'apparition d'une réaction cutanée

Lors de la prescription d'un topique contenant du kétoprofène, les contre-indications doivent être strictement respectées.

Lettre aux professionnels : [lien](#) Information aux patients : [lien](#)